

PERTANAHAN DOMINASI LAPORAN, WAKA OMBUDSMAN RI KUNJUNGI BAPELITBANG KOTA BATAM

Rabu, 10 Mei 2023 - Reihana Ferdian

BATAM - Wakil Ketua Ombudsman RI, Bobby Hamzar Rafinus didampingi Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kepulauan Riau, Lagat Siadari melakukan kunjungan ke Badan Perencanaan dan Penelitian Pengembangan Pembangunan Daerah Kota Batam, Selasa(9/5/2023).

Kedatangan tim Ombudsman RI disambut hangat oleh Kepala Badan Perencanaan dan Penelitian Pengembangan Pembangunan Daerah (Bapelitbangda) Kota Batam, Dahlina Nopilawati beserta jajarannya di Aula Lantai 4 Gedung Pemerintah Kota Batam.

Membuka pertemuan, Dahlina memberikan sambutan kemudian memaparkan materi terkait gambaran umum Kota Batam dari mulai sejarah hingga kronologis penyusunan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Kota Batam.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dari Wakil Ketua Ombudsman RI yang menyampaikan maksud dan tujuannya secara khusus berkunjung ke Bapelitbangda Kota Batam karena terkait tugas Ombudsman RI sebagai Lembaga Negara Pengawas Pelayanan Publik serta banyaknya laporan pertanahan.

"Di kantor Ombudsman RI Pusat pun kami lakukan pertemuan secara rutin dengan pertanahan karena memang secara nasional pertanahan mendominasi laporan kami. Begitu juga di Batam sehingga dapat memastikan laporan mereka diperhatikan dan diselesaikan," ucap Bobby.

Ia kemudian menyampaikan dukungannya terkait implementasi tata ruang berdasarkan Peraturan Daerah (Perda) Nomor 3 Tahun 2021 mengenai RT/RW Kota Batam.

"Isu pertanahan di Batam paling banyak terkait rumah liar. Kami dukung implementasi Perda Nomor 3 Tahun 2021. Semoga dengan adanya peraturan ini dapat mengurangi masalah yang timbul karena penyalahgunaan lahan," tutur Bobby.

Usai sambutan disampaikan, diskusi pun dilakukan oleh kedua belah pihak.

Menutup kegiatan, Bobby berpesan agar pertemuan antara Ombudsman RI ini dapat berlanjut dengan adanya pertemuan rutin dengan Ombudsman RI Perwakilan Kepri.

"Pertemuan ini merupakan awal dari kerjasama yang baik. Saya harap dapat dilakukan secara rutin dalam upaya percepatan penyelesaian laporan masyarakat," katanya.

Pesan tersebut pun ditanggapi baik oleh Kepala Bapelitbangda Kota Batam.

"Kami siap berkolaborasi dan mendukung apabila hal tersebut demi kesejahteraan masyarakat," ucap Dahlina menutup pertemuan.

Untuk diketahui, dalam kegiatan tersebut turut hadir Kepala Dinas Cipta Karya Kota Batam, Kepala Bidang (Kabid) Tata Ruang dan perwakilan dari Dinas Pertanahan Kota Batam.